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У вас нет силы на молитву, вам хорошо. Знаешь где найти силу. Пойди на улицу города и
найди человека примерно твоего возраста, но моложе тебя. Самого страдающего и
одинокого. Приведи его домой, помой, переодень, накорми, дай вина, и пусть он начнет 
тебе рассказывать о своих страданиях. Что бы почувствовать все его страдания и слезы,
тебе нужно нырнуть в его душу. Потом опуститься в преисподнюю и  посмотреть на его
душу сначала со стороны, как она страдает и молит о спасении. А потом самому войти в
нее и тогда ты поймешь ,что такое быть без капли воды высушенным от слез. И как они
все призывают Спасителя. Тогда ты увидишь  то, чего ты не видишь сейчас. После этого
поднимись назад и от рыдай с ним все его слезы. Потом пойди и умой руки и лицо и
становись на молитву.       Но проси не за себя, а за него для спасения его души. Моли до
криков из своего сердца, а когда упадешь, ты поймешь, что твоя молитва дошла до небес
и пробила их. И дошла до Сына который подымит ее к Отцу и Отец во Славу Сына даст
тебе и ему на двоих Святого духа. Который раскроит вам все ваше рабство. И отчистит
вас и сделает сосудами золотыми и наполнит светом и будите сиять на всю вселенную.
И так ты вытащишь его и себя и будишь спасен. Ваш учитель осушил ваши сердца и вы
раздулись в ширь, своим сухим учением. Вы не знаете что такое слезы страданий без
Сына. И слезы любви и радости когда он в вас. И тогда у тебя будит самое лучшее
знание и ты будишь учить всех, и наставлять на правильный путь. Потому что сам был
там и не будишь говорить чего не знаешь. А о чем не знаешь, будишь молчать и
подымать свою молитву к Нему и Он даст тебе ответ на любой скрытый вопрос. В
простоте и истины. У бога все просто, а здесь кажется так все сложно. Но тебе будит
просто, потому что будишь видеть причину, а не следствие и от нее будишь говорить.
Все ваши учителя думают, что от одной причины, которую они открыли силой, и познали
ее следствия, все причины такие же и следствия тоже. Задумайся, ты просто не видишь,
что я пишу. За этим уже, что я написал, открыта вся дорога в вечность.Я раскрываю
свет и показываю путь, но каждый идет по нему сам. Все написано в Новом завете, но
вы, не видите и не верите своим братьям, которые как и вы, тоже не верили в Него. А
потом шли по миру и раскрывали Его по всем уголкам. Кстати неужели вы не видите, что
я вам пишу. Отец Сын и Святой дух это один, и нет в них никакого разделения. Они
связаны одним действием как абсолютная отдача и этим аннулированы Один перед
Другим. Они себя не видят, потому что, для себя не существуют. Это и говорит о
бесконечной отдачи, поднимись туда и тебя, как я не станет, там нет для себя ничего.
Все одна полная отдача, она аннулирует сосуд, нет начала и нет конца. Всех Благ.
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